



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	00689
Prix	378 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Avec une vue dégagée jusqu'à la mer, l'agence Millésime de Boulouris vous propose de venir découvrir cet appartement de 2 pièces de 55 m². Il offre de superbes volumes et de belles prestations actuelles et est situé dans une superbe résidence sécurisée avec piscine tout proche des commerces. Vous y trouverez une entrée avec placard, un séjour avec une cuisine semi ouverte équipée, une belle chambre avec placard, une salle d'eau, un WC, une buanderie. Toutes les pièces sortent sur une vaste terrasse ensoleillée de 21 m² sans aucun vis à vis. Ce vaste 2 pièces est complété par un double garage.

With an unobstructed view all the way to the sea, the Millésime de Boulouris agency invites you to come and discover this 2-room apartment of 55 m². It offers superb volumes and great modern services and is located in a superb secure residence with swimming pool very close to the shops. You will find an entrance with cupboard, a living room with a semi-open equipped kitchen, a beautiful bedroom with cupboard, a bathroom, a WC, a laundry room. All the rooms open onto a large sunny terrace of 21 m², not overlooked. This large 2 room apartment is completed by a double garage.

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr